

Presentamos un nuevo número de la revista Nuevo Hospital, en este caso correspondiente al mes de junio de 2023.

Incluimos un trabajo de Molero Díez y colaboradores, del Servicio de Anestesiología y Reanimación, en el que se realiza una revisión de la optimización del uso de ecografía para el acceso venoso central.

Con respecto a los casos clínicos, encontramos la descripción de Serrano Martínez y colaboradores, del Servicio de Radiodiagnóstico, sobre un paciente diagnosticado de tumor desmoide intramuscular a nivel torácico. Nó Vaquero, MIR de Medicina Familiar y comunitaria, junto a colaboradores del Servicio de Urgencias, presenta un ejemplo de síndrome de taquicardia postural ortostática, en el contexto de intolerancia a bipedestación. Fernández Valor y colaboradoras, del Servicio de Ginecología y Obstetricia, aportan un infrecuente caso de sdr de Ovhiria, de abordaje necesariamente multidisciplinar. Finalmente, Álvarez Blanco, LES de Medicina Familiar y comunitaria, así como colaboradores del Centro de Salud de Carballeda, perteneciente a la Gerencia de Atención Primaria de Zamora, hacen una revisión crítica de la actuación realizada ante un caso de parada cardiorrespiratoria.

Asimismo, tal y como hacemos con otros eventos formativos realizados en el ámbito de la Gerencia de Atención Sanitaria de Zamora, se publicará un número extraordinario, en esta ocasión con motivo de las XXXI Jornadas de Fisioterapia en Atención Primaria de Castilla y León, que tuvieron como lema "Fisioterapia en metamorfosis" y que se celebraron en la Escuela de Enfermería de Zamora el pasado 26 de mayo. En la misma, nuestra compañera del Comité Editorial, Beatriz Muñoz impartió la ponencia inaugural "Guiños para la elaboración de posters eficaces".

En el número regular, retomamos la sección "Unas letras entre tanta ciencia", incidiendo Beatriz en las recomendaciones principales a la hora de estructurar un póster científico.

Por último, le transmitimos nuestro deseo de éxito en su carrera profesional a Roberto Tabernero que por traslado a otra provincia, en el próximo número de octubre no continuará formando parte, al menos de momento, del Comité Editorial de nuestra revista. Ha sido un gran colaborador de cara a que nuestro proyecto siga adelante.

Reitero, en nombre del Comité Editorial de la revista Nuevo Hospital, el agradecimiento a los autores por su esfuerzo a la hora de remitirnos sus trabajos, fruto de su interés investigador. Hago extensivo mi saludo al resto de miembros del CAZA

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de la revista Nuevo Hospital